世帯と人口 7月中の人口動態

1,120 転入 3 世 帯 転出 3 死亡 1 3,483 出生 1 人

男 1,731

※世帯と人口は8月1日現在、 1,752 女 その他は7月中のうごきです。

工事のお知らせ

現在、村付近で河川が濁る可能性のある工事です。 県発注工事

・地方特定道路(改築)整備工事(皆谷工区その2) 出水期のため休工中【皆谷地内】

村発注工事

·森林管理道接続道千波沢線舗装工事【大内沢地内】 **問合せ 産業建設課 2582-1222**

検察審査員に選ばれたらご出席を!

交通事故、詐欺、脅迫などの犯罪の被害にあい、警察や 検察庁に訴えたが、検察官がその事件を起訴してくれな い…。このような不満をお持ちの方は検察審査会にご相 談ください。相談や申立てについての費用は一切無料で、 秘密は固く守られます。

検察審査会では、選挙権を有する一般国民の中から 「くじ」で選ばれた11人の審査員が、検察官が事件を起 訴しなかったことのよしあしを審査します。

問合せ さいたま地方裁判所熊谷支部内

熊谷検察審査会事務局 ☎048-521-2474

おたのしみ会

☆城山保育園☆

8月6日、城山保育園において、おたのしみ会が行 われ、園児たちはボディペインティングを楽しみまし

子どもたちは、色とりどりのボディ用の絵の具を使 い、体に塗ったり、段ボールでできた家に色をつけた りして、はじめての体験に大はしゃぎでした。

ボディペインティングは、子どもたちの表現力や想 像力を育むための行事の一環として行われ、これはマ ンネリ化しやすい保育に対してメリハリをつける効果 もあります。

日差しが照りつける中、子どもたちは暑さに負けず、 楽しい時間を過ごしました。



をだきました。▼福島弘様(坂本)より東秩父村教育委員会へ90万円をご寄付い 付 あ IJ が ま

た





東族父村で なめこを栽培して います!!

現在、工事が進められている大内沢上ノ 貝戸地区花桃の郷公園(平成23年3月完 成予定) の整備に向けて、東秩父村きのこ 部会の神田松夫さん(大内沢)がなめこ栽

培(菌床栽培)をはじめました。

なめこは15℃で芽が出てくるとのことで、専 用の製造庫の中で一定温度に保ち、水を霧状にし て与え湿度を保つなど、管理は大変です。神田さ んは猛暑の中、自宅から栽培している場所へ何度 も往復して、丹精こめて栽培しています。

近い将来、まいたけの栽培設備も整える計画も あるとのことで、東秩父産のまいたけが食べられ る日も近そうです。